

## 式辞

柔らかな陽射しの中で、春の花々が優しく香っています。すべての命が輝く今日の良き日に、令和二度の入学式が挙行できますことを、心よりうれしく思います。

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。不安と期待を胸にした皆さんの緊張感が、この広い体育館に満ちています。今の気持ち、新しい制服を身に着けた瞬間の胸の高鳴りを忘れないでください。

中学校の三年間は短いですが、皆さんのこれからの一生に大きな影響を与える大切な三年間です。

中学校生活を始める皆さんに、三つのことをお話しします。一つ目は「自主」、自分で決めることができます。人になることです。皆さんはやがては親の手を離れて、自分で歩んでいかねばなりません。自分が決めた夢や目標、なりたい自分に向けて歩いていけるように、何事も自主的に考え行動できる人になってください。

二つ目は「協調」です。人は一人では成長できません。人と交わり、ぶつかり、また支えあう中で幅広く

ものを考えたり、他の人の大切さに気付きます。特に中学時代に得た友達是一生の友として大切な宝になるでしょう。つらい時には寄り添い、悪いほうに流されようとしたら、叱ってくれる、そんな本当の友達を作ってください。

三つ目は「責任」です。中学校を卒業し、やがては君たちも大人になり社会の中で自分の役割を果たしていくでしょう。その時大切なことは、自分の役割に責任を持つことです。皆さんも自分の行動に責任を持つことを心がけてください。

以上の「自主・協調・責任」は魚住東中学校の校訓です。この校訓を忘れず、しっかり学習し、体を鍛え、たくましく歩いて行けるように自分を磨いてください。

保護者の皆様に、一言お祝い申し上げます。お子さまのご入学、誠におめでとうございます。

誕生してより、皆様の愛情を一身に受けて成長されたお子さまが、今日から中学生として新たな一歩を歩み始めます。お喜びもひとしおのことと存じます。

私ども教職員は、大切なお子さまをお預かりする

ことに、今、身の引き締まる思いを感じております。  
本校では、自主・協調・責任の校訓の元、「生徒が輝く学校」を教育目標としています。子どもたちとの心のふれ合いを大切にし、これからの社会で、豊かに生きる力を育てるために教職員一同力を合わせ、ご家庭地域の皆様と連携しながら教育活動に努めてまいります。コロナウイルスの感染拡大などまだまだ不安な日々が続きますが、できないことを嘆くよりも、できることを探し、前を向いて取り組んでまいります。どうぞ、ご支援、ご協力を賜りますよう、よろしく  
お願い申し上げます。

さあ、それでは一年生の皆さん。魚住東中学校での生活のスタートです。皆さん一人一人がまぶしく輝けることを祈念して式辞といたします。

令和三年四月八日

明石市立魚住東中学校長 赤松 弘一